



Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt

Nr. 49 Oktober 2014 / November 2014

Alte D-Mark für Projekte der Stiftung

Unglaubliche 13,2 Milliarden D-Mark sind noch im Umlauf.

Welcher Betrag mag davon noch in Erkrath schlummern? Erwecken Sie schlafendes Geld, damit es dort eingesetzt werden kann, wo es dringend gebraucht wird.

Machen Sie sich auf die Suche, schauen Sie in den Schubladen, Schränken und alten Büchern, Reisetaschen, Koffern und Geldbörsen nach. – Aus dem Lucas-Evangelium (15, 8-10) kennen wir das Gleichnis von der verlorenen Drachme

und wie Freude aufkam, als die Drachme gefunden wurde.

So ähnlich wird Freude aufkommen, wenn Sie verschollene D-Mark-Scheine und –Münzen wieder entdecken und für einen guten Zweck in den Pfarrbüros abgeben oder den Opferstöcken anvertrauen.

Allen D-Mark-Detektiven wünschen wir viel Erfolg!

Herzlichen Dank für Ihre Bemühungen!

Micheal Stephan

